

Zwischen den Jahren Silvesterschiesen mit großer Beteiligung



GEORGENSGMÜND – Silvesterschießen: 57 Schützen, 5 Disziplinen und ein Christbaum. Zum Jahresausklang und zur letzten offiziellen Veranstaltung trafen sich 17 Schützinnen und 40 Schützen des Schützenvereins 1883 e.V. Georgensgmünd am 27.12.2019 im Schützenheim.

Neben den sportlichen Disziplinen stand auch die Versteigerung des Christbaums an. Der war reich geschmückt mit diversen größeren und kleineren Flaschen, Brezen, Würsten und vielen anderen gestifteten Sachpreisen. Einmal mehr zeigte sich, dass der Rüstmeister des Vereins, Günther Schuhmann, sich nicht nur um das Sportgerät des Vereins kümmert, denn er war auch für das „Schmücken“ des Baums verantwortlich.



Als Preise für die Schießwettbewerbe waren verschiedene Würstchen und Getränkgutscheine ausgelobt. Die ersten drei Plätze beim Bogenschießen belegten Peter Heckel, Ramona Rademacher und Manuel Schleicher. Beim Luftgewehr hatten Alina Ritzer, Richard Schuhmann und Constanze Schuhmann eine ruhige Hand und belegten somit Platz 1-3. Das beste Auge bei den Luftgewehr-Auflegern hatte Peter Leipold und erreichte den 1. Platz vor Erika Schuster und Josef Schuster. Und mit dem Unterhebel-Repetierer sicherte sich Marvin Hoffmann vor Udo Ritzer und Bernhard Kiener den Sieg. Mit dem Lichtgewehr holte sich der Schützennachwuchs Nachwuchs Walter Mika, gefolgt von Sina Schaller und Anna-Lena Schuster jeweils einen Sachpreis.

Die kompletten Ergebnisse vom Bogenschießen, Luftgewehr/Luftpistole, Luftgewehr Auflage, Lichtgewehr und Kleinkaliber-Unterhebelrepetiergewehr sind auf www.svgeo.de zu finden.

Wer keinen glücklichen Treffer landen konnte, bekam die Gelegenheit, bei der Versteigerung der Christbaumzweige etwas zu ergattern. Auktionator und 1. Schützenmeister Peter Leipold sorgte dafür, dass die Versteigerung nicht bierernst verlief und alle im Verlauf des weiteren Abends viel Spaß hatten. (rg)

